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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; SOSTUVO REUNION CON LEGISLADORES DE EEUU 
  

El presidente Andrés Manuel López Obrador, se reunió en Palacio Nacional con legisladores de Estados Unidos de 
los partidos demócrata y republicano. Ahí, todos coincidieron en mantener la cooperación y buena vecindad que ha 
resultado benéfica para ambas naciones. Por parte del Gobierno de México, la secretaria de Relaciones 
Exteriores, Alicia Bárcena Ibarra, acompañó al presidente Lopez Obrador. El senador demócrata por Delaware, Tom 
Carper, lideró la delegación del Congreso de Estados Unidos. Asistieron los senadores demócratas por Arizona, Mark 
Kelly y por California, Laphonza Butler; los congresistas por el Distrito 4 de Illinois, Jesús García; por el Distrito 4 de 
Arizona, Greg Stanton; por el Distrito 37 de California, Sydney Kamlager-Dove; por el Distrito 46 de California, Lou 
Correa; por el Distrito 52 de California, Juan Vargas; por el Distrito 20 de Texas, Joaquín Castro; por el Distrito 34 de 
Texas, Vicente González y el senador republicano por Indiana, Todd Young. El embajador de Estados Unidos en 

México, Kenneth Salazar y el jefe de la Cancillería, Mark Johnson, acompañaron a la representación legislativa. Recibimos en Palacio Nacional 
la visita de legisladores de Estados Unidos de los partidos demócrata y republicano. Coincidimos en que debemos mantener la política de 
cooperación y buena vecindad que ha resultado benéfica para nuestros pueblos y naciones. Por otra parte Lopez Obrador señalo que la 
transición se está haciendo con armonía, no podría yo retirarme tranquilo si el país se queda inestable, en crisis, con gobiernos no responsables. 
Destaco que su próxima sucesora, Claudia Sheinbaum, es una garantía para el pueblo de México. Destacó que en las giras conjuntas que ha 
emprendido con su próxima sucesora, como parte de la llamada transición en terreno, han visitado 15 estados. Y el próximo fin de semana 
estarán en Zacatecas, San Luis Potosí, Guanajuato, Querétaro y Michoacán, en lo que será el sexto recorrido que realizan juntos por el país. 
Creo que nunca había sucedido esto de que el Presidente constitucional y la presidenta electa estemos encabezando la transición, y estamos 
aprendiendo, yo sigo aprendiendo. Y estoy cada vez más convencido de que el pueblo es mucha pieza, que el pueblo es sabio, que supieron 
elegir, que la presidenta electa es una garantía para el futuro de México, que me puedo ir muy tranquilo. Claudia Sheinbaum tiene conocimiento 
y experiencia, tiene muy buen nivel académico, pero lo otro, que les falta a algunos, el humanismo, porque se tiene que tener en este noble oficio 
razón y corazón, y ella tiene eso. 
  
CLAUDIA SHEINBAUM; PROGRAMA PARA LAS MUJERES CUIDADORAS DE LA HISTORIA DE MÉXICO, PROMETE REPRESENTAR A 

LAS MUJERES EN SU GOBIERNO 
  

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa de México, señalo que en su gobierno promete apoyar a las mujeres y que se sientan 
representadas, trabajando en beneficio de las que menos tienen. Claudia Sheinbaum, se reunió con mujeres de 60 a 64 años de edad, a quienes 
reconoció como las cuidadoras de la patria y a quienes estará dirigido uno de los programas más importantes de su gobierno para reconocer el 
trabajo que han realizado históricamente por el país. Llegar a la Presidencia de la República quiere decir gobernar con ojos de mujer, pero 
además, gobernar para las mujeres, gobernar para que las mujeres puedan sentirse representadas y para que las mujeres podamos decir que 
por el bien de todos, primero las pobres y que podamos decir que nunca más un: Calladita te ves más bonita. Eso se acabó en nuestro país. 
Llegamos las mujeres para decir que si en algún lugar está la vanguardia de la transformación es en las mujeres mexicanas, que trabajamos en 
nuestro hogar, que trabajamos en distintos lugares. Les señalo que previo a la pensión del adulto mayor, el recurso bienestar para mujeres de 
60 a 64 años, va a otorgar mayor autonomía económica para que ellas lo ocupen en lo que deseen. Ahora van a tener, por lo menos, las mujeres 
de 60 a 64 años, previo a la pensión de adulto mayor, un apoyo para ellas, para ustedes, que les dé algo de autonomía, reconocimiento, que lo 
puedan ocupar en lo que ustedes deseen, por eso este programa de 60 a 64 es para las mujeres cuidadoras de la historia de México. Indico que 
el simbolismo de este nuevo programa, representa un reconocimiento a todas las mujeres que antes de la Cuarta Transformación fueron olvidadas 
y que ahora serán prioridad con la primera mujer Presidenta de la República. Por eso este reconocimiento de 60 a 64 años tiene un símbolo 
enorme, quiere decir que, por primera vez, y porque llegó una mujer Presidenta, vamos a reconocer el trabajo de las mujeres mexicanas en el 
hogar. 
  

ANA LILIA RIVERA; IGNAGURA FORO INTERNACIONAL “DISEÑO INSTITUCIONAL, ATRIBUCIONES Y RETOS DE LAS CÁMARAS 
ALTAS” 

  
La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera, en la inauguración del foro internacional “Diseño Institucional, atribuciones y retos de las 
Cámaras Altas”, aseguró que, durante los 200 años de su instalación, esta Cámara del Congreso de la Unión es una pieza fundamental en el 
engranaje de nuestra democracia. Dijo que las sociedades modernas demandan de instituciones que les representen de mejor manera y se 
adapten con rapidez a las transformaciones políticas y sociales. La senadora destacó que la historia del Senado mexicano es una rica crónica 
de evolución y adaptación, porque refleja los cambios y desafíos de nuestra sociedad, desde su fundación, en 1824 y su posterior restauración 
en 1874. Asimismo consideró que la idea de Sebastián Lerdo de Tejada, que asegura que el bicameralismo garantiza un equilibrio de Poder, 
porque promueve un debate más profundo y reflexivo de las leyes que rigen a las naciones, está más vigente que nunca. Agregó, que más de 
una docena de naciones consideran la creación de un Senado, o ya tomaron la decisión y están en proceso de restablecer su Cámara Alta, como 
es el caso de la República de Perú, que lo hará en 2026. Mencionó que existen tres grandes desafíos que enfrentan las Cámaras Altas en los 
países del mundo, el primero, es la representación y la legitimidad democrática. Indicó que es esencial que las Cámaras Altas reflejen la diversidad 
y pluralidad de nuestras sociedades y garanticen que todas las voces se escuchen para que se consideren en el proceso legislativo. Segundo, 
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la transparencia y la rendición de cuentas. En un mundo cada vez más conectado e informado es vital que nuestras instituciones sean 
transparentes en sus acciones y responsables ante las y los ciudadanos a quienes les sirven, la confianza del público en nuestras instituciones 
es la base de una democracia robusta y es la razón de ser de todo el servicio público. Y el último reto, es la cooperación y coordinación 
interinstitucional. Enfrentamos desafíos complejos que requieren una respuesta coordinada y efectiva, en diferentes niveles de gobierno y en las 
diversas ramas del poder, la colaboración y el diálogo constante son esenciales para encontrar soluciones duraderas a problemas como la 
desigualdad, la injusticia social y el cambio climático. 
  
SENADOR RICARDO MONREAL; MI FUERTE APOYO A UNA REFORMA JUDICIAL QUE BUSCA DEMOCRATIZAR Y FORTALECER LA 

JUSTICIA 
  

El senador Ricardo Monreal Ávila, líder de la mayoría en el Senado de la República, expresó su firme apoyo a las reformas propuestas para el 
Poder Judicial de la Federación, enfatizando que estas buscan democratizar y fortalecer la justicia en México. Señaló que dichas reformas no 
afectarán a ningún trabajador, dado que, en la propia reforma no hay una sola palabra, frase o renglón que mencione alguna afectación a los 
más de 50,000 trabajadores del Poder Judicial Federal y destacó que la propuesta incluye la elección de jueces y magistrados por voto directo, 
un cambio significativo que, según él, eliminará privilegios y asegurará una mayor transparencia en la elección de quienes administran la justicia 
en el país. Una de las medidas más controversiales propuestas por Monreal es la creación del Tribunal de Disciplina Judicial en sustitución del 
actual Consejo de la Judicatura, con el objetivo de descentralizar el poder y evitar concentraciones que puedan influir negativamente en las 
decisiones judiciales. El legislador anunció que el próximo 8 de agosto se reunirá para discutir las posibles adiciones y mejoras a la reforma 
originalmente propuesta por el Presidente Lopez Obrador, enfatizando la importancia de enriquecer el proyecto para asegurar que cumpla con 
las expectativas del pueblo mexicano. 
  
DIPUTADO IGNACIO MIER; EJECUTIVO, LEGISLATIVO Y JUDICIAL, GARANTIZARAN ELECCIONES LIBRES Y TRANSPARENTES POR 

PARTE DE LOS CIUDADANOS PARA ELEGIR MINISTROS, JUECES Y MAGISTRADOS 
  

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, de nueva cuenta enfatizó que la reforma judicial tiene como 
fundamentos la elección popular de ministros, magistrados y jueces, así como la reestructuración del Consejo de la Judicatura Federal, decisiones 
respaldadas democráticamente por el 60% de los votantes mexicanos el pasado 2 de junio. Cualquier intento de desviar la discusión central, 
debería centrarse en el respeto a la soberanía del pueblo y los principios democráticos establecidos en la Constitución. Mier Velazco expresó 
su apoyo a los jueces del país, señalando que el debate no solo involucra conflictos de intereses entre jueces, sino también una disyuntiva ética 
entre seguridad económica individual y el bien común nacional. Indico que los jueces serán evaluados rigurosamente por comités técnicos de los 
tres poderes y por el pueblo en general, basándose en su trayectoria jurídica y su compromiso con la justicia. Asimismo reafirmó el compromiso 
de Claudia Sheinbaum y la coalición Juntos Seguimos Haciendo Historia de priorizar el mandato popular, ampliando el diálogo con todos los 
sectores para mejorar los protocolos de selección y los criterios de idoneidad de los candidatos propuestos por los poderes Ejecutivo, Legislativo 
y Judicial, garantizando elecciones libres y transparentes por parte de los ciudadanos mexicanos. 
  

ALFONSO RAMIREZ; EL ESPÍRITU DE LA REFORMA JUDICIAL ES SUPERAR EL SISTEMA Y LLEGAR A UNA NUEVA FORMA DE 
INTEGRACIÓN 

  
El diputado electo, Alfonso Ramírez Cuéllar, señalo que con la Reforma Judicial se quiere realizar una verdadera revolución judicial en nuestro 
país. Crear un poder realmente autónomo e independiente con un sistema en donde se estimule el buen comportamiento de los jueces, de los 
juzgadores y también con un sistema que sancione los comportamientos parciales y las sentencias truqueadas que daña a las víctimas y ponen 
en entredicho al sistema judicial. Ramírez Cuéllar se ha reunió con integrantes del Poder Judicial, entre magistrados y jueces, a quienes a dado 
a conocer los pormenores de la iniciativa de Reforma Judicial que se discutirá en el Congreso de la Unión en septiembre próximo cuando tome 
protesta la próxima legislatura. Del sistema de elección de jueces, magistrados y ministros, denunció que hay un control vertical que no es 
transparente ni democrático por lo que el espíritu de la reforma es superar que este sistema y llegar a una nueva forma de integración de tal 
manera que podamos contar ya en la etapa de segundo piso de la Cuarta Transformación con un Poder Judicial totalmente autónomo e 
independiente y con una justicia cercana a las personas y particularmente a las víctimas. 
  

CATY MONREAL; ESTAMOS PREPARADOS PARA EL VOTO POR VOTO EN CUAUHTÉMOC 
  
Caty Monreal, tras la resolución del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, agradeció el apoyo de Morena y anunció que seguirá dando la 
pelea en todas las instancias judiciales como se lo permita la Ley. Caty Monreal reiteró que está en su derecho al pedir que se recuenten en su 
totalidad los votos de la elección en la Alcaldía Cuauhtémoc, la morenista lo celebró y dijo que se necesita tener certeza jurídica, claridad y sobre 
todo justicia en el rubro cuantitativo del día de la jornada electoral. El fraude que nos hicieron vino desde el día uno de la campaña y está 
documentado con las demás impugnaciones como fue la incesante violencia política de género; el rebase de gastos en los topes de campaña y 
la inequidad mediática derivada de su supuesto atentado. Vamos a continuar con la lucha porque así nos lo permite la ley y es parte de mi 
convicción democrática. Estamos listos para el recuento porque merecemos justicia, claridad y certeza. Estoy segura que hubo irregularidades y 
fraude. Estoy segura que la prianista seguirá ofendiendo y agrediendo como lo ha hecho antes y me va a mandar a sus seguidores y bots a 
amenazar, pero mi convicción democrática sigue firme. 

  
DIPUTADO ENRIQUE VARGAS; PAN SUSPENDE MOMENTANEAMENTE ALINZA CON EL PRI 

  
El diputado Enrique Vargas, dio a conocer  en un evento junto a la gobernadora Delfina Gómez que el PAN decidió poner pausa a su alianza 
con el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Hemos hecho una pausa en Acción Nacional, con el tema de las alianzas con el PRI, porque 
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necesitamos apostarle a nosotros, a apostarle a Acción Nacional y así va a ser, rumbo al 27, 29 y 30 por Acción Nacional y es en lo que estamos. 
La alianza PAN-PRI-PRD solo pudo ganar la Gubernatura de Guanajuato en el proceso electoral pasado. La mayoría de los aspirantes a la 
dirigencia nacional del PAN, Jorge Romero, Damián Zepeda y Adriana Dávila, han dicho que la alianza con el PRI no puede seguir. El PAN 
luchó durante muchas décadas para sacar al PRI del poder. Ante las victorias electorales de Morena, su dirigencia, encabezada por Marko 
Cortés, decidió aliarse. La decisión no fue bien vista por todos al interior del partido. 
  
DONALD TRUMP; CON 2.387 VOTOS ES FORMALMENTE NOMINADO POR EL PARTIDO REPUBLICANO PARA SER SU CANDIDATO 

EN ELECCIONES DE NOVIEMBRE. 
  

El ex presidente Donald Trump, fue formalmente nominado por el Partido Republicano durante su convención nacional en Milwaukee, como su 
candidato para las elecciones del próximo noviembre. Tres días después de haber sobrevivido a un intento de asesinato en un mitin, Donald 
Trump fue coronado por los delegados del partido para ser el candidato republicano en los comicios del 5 de noviembre, en los que 
probablemente se batirá con el actual presidente, el demócrata Joe Biden. Los cerca de 2.400 delegados que representan a los diferentes 
estados y territorios del país fueron entregando en bloque sus votos para Donald Trump, quien finalmente obtuvo 2.387 votos. 
  

JOE BIDEN; DEMÓCRATAS LO RATIFICARÁN COMO CANDIDATO DE FORMA VIRTUAL ANTES DE TERMINAR JULIO 
  
El Partido Demócrata tiene previsto ratificar de manera virtual y antes de que acabe julio al presidente estadounidense, Joe Biden, como 
candidato de esa fuerza política para las elecciones de noviembre. En la práctica, esa decisión pondría fin al debate interno de las últimas 
semanas, en el que algunas voces le habían pedido a Joe Biden que pusiera fin a su campaña de reelección tras su débil actuación en el debate 
del 27 de junio pasado frente al ex mandatario Donald Trump. 
  

SERGUEI LAVROV; ALZA LA VOZ EN LA ONU CONTRA UN ORDEN INTERNACIONAL DOMINADO POR ESTADOS UNIDOS 
  
El ministro ruso de Exteriores, Serguei Lavrov, volvió a levantar la voz, en el Consejo de Seguridad de la ONU contra el orden internacional 
dominado por Estados Unidos y un mundo occidental que interpreta la carta de la ONU y la ley internacional de forma perversa y selectiva, según 
las instrucciones de la Casa Blanca. Rusia preside este mes el Consejo de Seguridad y programó una sesión ‘ad hoc’ sobre el orden mundial 
bajo el título ‘Cooperación multinacional en interés de un mundo más justo, democrático y sostenible’, uno de los temas favor itos de la diplomacia 
de Vladimir Putin. Como suele ser habitual en cada comparecencia de Lavrov en la ONU, Rusia criticó la composición del Consejo de Seguridad 
y la infra representación en él de África, Asia y Latinoamérica, así como el excesivo peso de los países occidentales en las estructuras ejecutivas 
de la Secretaría de la ONU que rodean a António Guterres. 
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